



Söhnke Lüth (links) und Thomas Böock sind Experten für alles, was einen Motor und zwei Räder hat. Foto: Larsson

Zwei Profis rund ums Thema Zweirad

NEUMÜNSTER (Im). Manche Motorräder haben nach der Saison eine Pause und liebevolle Pflege verdient. Als echte Experten rund ums Thema Zweirad haben sich diesbezüglich Söhnke Lüth und Thomas Böock vom Meisterbetrieb „Motorradservice Lüth & Böock“ in der Boostedter Straße 272

einen Namen gemacht. „Viele Biker nutzen die kalte Jahreszeit, um allgemeine Wartungsarbeiten oder auch Umbauten an ihrem Motorrad durchführen zu lassen“, berichtet Kraftfahrzeug-Technikermeister Söhnke Lüth, „dabei kann es sowohl um die Optik als auch um das Motortuning gehen.“ Als